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Protokoll 
der öffentlichen Sitzung des Fachschaftsrates Psychologie    
am 30.09.2023 auf Zoom 

 
beschlossen am:  

 

 
Anwesende Mitglieder: 
Svenja Schurmann, Sandra Lipus, Sofia Weavind, Alina Sinram  
(Gemeinsame Fachschaftsliste Psychologie) 
 
Entschudigte  Mitglieder: 
Ulrich Leo Krah (Gemeinsame Fachschaftsliste Psy) 
 
Nichtentschudigte  Mitglieder: 
Yasmin Kulualp (FSA) 
Herbert Sandkühler (Die Partei) 
 
Anwesende Gäste: 

 
Sitzungsbeginn: 10:00 Uhr 
Sitzungsende: 12:36 Uhr 

 
 
TOP 1: Begrüßung und Feststellung der Beschlussfähigkeit 

 
Svenja Schurmann begrüßt alle Anwesenden 

 
Der FSR ist mit 4 von 7 Mitgliedern beschlussfähig.  

 
Svenja Schurmann schließt den TOP. 
 

 
TOP 2: Festlegung der Protokollführung 

 
Svenja Schurmann öffnet den TOP 
 
Sofia Weavind wird von als Protokollantin vorgeschlagen. Es gibt keine Gegenstimmen, oder 
andere Vorschläge und Sofia wird als Protokollantin angenommen. 
 
Svenja Schurmann schließt damit den TOP 2. 

 
 
TOP 3: Beschluss & ggf. Änderung der Tagesordnung 

 
Svenja Schurmann eröffnet den TOP und erfragt Änderungswünsche zur ursprünglich 
geplanten Tagesordnung. 

 
Die endgültige Tagesordnung : 

 
TOP 01    Begrüßung und Feststellung der Beschlussfähigkeit 
TOP 02    Festlegung der Protokollführung (Vorschlag: Sofia Weavind) 
TOP 03    Beschluss und ggf. Änderungen der TO 
TOP 04    Beschluss des Protokolls vom 04.06.2023 
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TOP 05    Bericht der Mittelverwalterin 
TOP 06    Evaluation der Ziele des Fsr 
TOP 07    Bericht der Öffentlichkeitsbeauftragten 
TOP 08    Bericht aus dem Fakultätsrat       
TOP 09    Verschiedenes 
 
Die TO wird mit den vorliegenden Änderungen abgestimmt. 
Einstimmig beschlossen: 4 Ja / 0 Nein / 0 Enthaltung 

 
Svenja Schurmann schließt den TOP 3. 

 
TOP 4: Beschluss des Protokolls vom 04.06.2023  

 
Svenja Schurmann eröffnet den TOP 4. 
 
Protokoll 04.06.2023 
Einstimmig beschlossen: 4 Ja / 0 Nein / 0 Enthaltung 

 
Svenja Schurmann schließt TOP 4. 

 
TOP 5 Bericht der Mittelverwalterin   
 

Svenja Schurmann eröffnet TOP 5 
 
Sofia trägt den momentanen Stand vor und die Ausgaben werden geprüft. Alle Zahlen liegen 
im grünen Bereich. 
 
Svenja Schurmann schließt den Top 5 
 
TOP 6 Evaluation der Ziele des Fsr 
 
Svenja Schurmann eröffnet TOP 6  

 
• Garantie auf einen Masterplatz an der FUH für alle Bachelor-Absolventen der FUH & 
• Keine Erhöhung der Notenschwelle für den Masterstudiengang 

o In der nächsten Wahlperiode wollen wir die Zugangsvoraussetzung 2,49 und 
Anpassungsmöglichkeiten diskutieren 
 

• Möglichkeit, zwischen Online- und Präsenzklausuren zu wählen 
o Die Umfrage der Studierenden wurde im Fakultätsrat präsentiert, die Fakultät 

hat dies zur Kenntnis genommen 
 

• Möglichkeit, auch bei Veranstaltungen zwischen Online- und Präsenzteilnahme zu 
wählen 

o Wurde im Fakultätsrat präsentiert, die Fakultät hat dies zur Kenntnis genommen 
 

• Freiwillige Summerschools, um einzelne Inhalte des Studiums zu vertiefen (z.B. 
klinische Diagnostik, Neurobiologie…) 

o Soll in der nächsten Wahlperiode im Fakultätsrat präsentiert werden 
 

• Nachschreibetermine für Klausuren während des Semesters 
o Pilotprojekt durchgeführt und in BM4 Bestandteil 

 
• Das Recht, eine bestandene Prüfung erneut zu absolvieren, um die Note zu verbessern 
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Soll in der nächsten Wahlperiode angegangen werden 
 

• Klinisches Basismodul im Bachelor 
o Aktuelle Betrebungen hierzu können in den Protokollen des Fakultätsrats 

nachgelesen werden 
 

• Umfang der Veranstaltungen und den allgemeinen Workload im Master verringern 
o Ist in den Fakultätsrat und den Studienbeirat eingeflossen und wird weiterhin 

verfolgt 
 

• Sowohl im Bachelor als auch im Master barrierefreies Lernen weiter vorantreiben 
o Wird weiterverfolgt 

 
Svenja Schurmann schließt TOP 6. 

 
 
TOP 7: Bericht der Öffentlichkeitsbeauftragten  

 
Svenja Schurmann eröffnet TOP 7. 

 
Das Angebot von StudyFlash wurde besprochen. Hierbei handelt es sich um eine AI die 
Flashcards erstellt. Das Angebot soll an Dieter Weiler gesendet werden zur Prüfung. Parallel 
lehnen wir die Unterzeichnung von Vereinbarungen mit StudyFlash ab. 
Ein Studierender wandte sich and uns bezüglich der Bestehensgrenzen innerhalb der PSY-
Studiengänge, basierend auf einer Intervention der FSA. Rückmeldung an den Studierenden 
erfolgt wie folgt: 
Durch Abwesenheit der FSA-Vertretenden wird bezüglich der Klärung dieser Frage angeraten, 
sich an Yasmin Kulualp zu wenden, damit diese das Thema zur offenbar hier auskunftsfähigen 
FSA mitnehmen kann 
 
Svenja Schurmann schließt TOP 7. 
 

 
TOP 8 Bericht der Fakultätsrat  

Svenja Schurmann eröffnet den TOP 8. 
 
Svenja berichtet aus dem Fakultätsrat 
 
Svenja Schurmann schließt TOP 8. 

 
 
TOP 9 Verschiedenes  

Svenja Schurmann eröffnet TOP 9 
 
Um den Studierenden maximale Transparenz zu bieten, erstellt Svenja eine Liste der 
Teilnahmequoten der Mitglieder bei den Fachschaftsratsitzungen. 
Überlegungen zu Sprachrohrartikeln wurde angeregt. 
Die nächste Sitzung wird am 19.11.2023 um18:00 Uhr stattfinden. 
 
Svenja Schurmann schließt den TOP 9. 

 
 
Sofia Weavind / Protokoll 


